



金透坂



令和6年 4月17日(水) 学校だよりNo.3

発行責任者 校長 嶋 忠夫

どの学年もいいスタートを切ることができました!

4月8日の第1学期の始業式、入学式から1週間が経ちました。どの学年も、担任の先生とともに、元気に今年度のスタートを切ることができました。朝のあいさつや授業中の生き生きとした発言など、子どもたちは新学期を迎え、「やる気」に満ちています。このやる気が継続できるよう、ご家庭でもお子様を励ましていただければと思います。

さて、5年2組の教室の入口には、「大切5か条」という5年2組で大切にしたいことが掲示されています。「①思いを大切に ②きまりを大切に ③感謝を大切に ④仲間を大切に ⑤自分を大切に」という5か条です。とても大事な「大切5か条」です。どの学年・学級でも大切にしたいことを子どもたちと確認しながら、各学級、各学年をスタートしたところです。

216名の子どもたち一人一人の今年度の活躍が、本当に楽しみです。ぜひ、ご家庭でも、子どもたちの学校でのがんばりの様子を聴いていただき、応援してくださいようお願いします。



ちょっといい話。。

今、学校の花壇は色とりどりのピオラが咲きほこっています。用務員の滝田さんが愛情を込めて丹念に育ててくださっています。きれいに植えられた花々は、新学期を迎えた子どもたちを応援しているかのように見えます。

ふと、花壇の脇に目をやると、去年の種がこぼれたのでしょうか。花壇の外側のすみから芽を出し、元気に咲いているピオラを見つけました。何と力強い生命の営みでしょうか。金透の子どもたちにも、与えられた環境の中で、力強く、たくましく生きていく力を育んでいきたいと思いました。

また、用務員さんは花壇の外側の隅で芽を出しているピオラに気づき、摘んでしまわないで、きれいに咲くように、優しい気持ちで見守っていたに違いありません。私たち大人は、子どもの成長を信じ、優しく見守っていきたいものだと感じました。

このたくましい小さなピオラから、たくましさや優しさを学んだような気がします。ぜひ、このピオラが、どこにあるか探してみてください。

